

10月も素敵なあしあと継続中

9月末に、昇龍祭が行われました。団役員として団をまとめたり、係の役員として率先して動いたりと、生徒たちの自主的な活動が光る場面が多く見られました。また、競技の勝敗だけでなく、ライバルチームに対しても温かい応援や拍手を送る姿は、見ている保護者の皆様の心にも響いたのではないでしょか。一人一人の活躍が、集団としての大きな成長につながった行事となりました。

有志の生徒による駅伝チームが、県南駅伝に参加しました。チームは夏休みから朝早く学校に集まり、練習に励んできました。壮大会では、主将が力強い意気込みを語ってくれました。大会本番では、男子は26位、女子は8位入賞と、練習の成果を發揮し健闘しました。女子は県大会への出場も決まっています。引き続き、温かいご声援をよろしくお願ひいたします。

校外学習で東京を訪問し、国などの機関と企業の2箇所でお世話になりました。訪問先では、社会を支える仕事の実際について貴重なお話を聞き、生徒たちは真剣な眼差しでメモを取る姿も見られました。生徒たちからは、「本当にやってよかった。すごくいい経験になった!」と、充実した笑顔での報告が聞かれました。この貴重な経験を、今後の進路学習に生かしてまいります。

「みんなの『前へ』有志発表会」が開催されました。たくさんの生徒が勇気を出して歌やピアノなどの自慢の特技を披露してくれました。観客の生徒たちも手拍子や声援を送り、発表者と一体となって会場は大いに盛り上がりました。

タイトルの通り、生徒たちの「一步前に踏み出す力」を感じられる、素晴らしい発表会となりました。

11月の行事予定

※日程は変更になる可能性があります。

- 3日(月) 文化の日
- 4日(火) 実力テスト
- 5日~7日 職場体験学習 打ち合わせ
- 6日(木) 校内研修(14:20 下校)
- 7日(金) 県駅伝大会
- 10日(月) 委員会

- 13日(木) 県民の日
- 19日(水) 職場体験学習(1日目)
- 20日(木) 職場体験学習(2日目)
- 23日(日) 勤労感謝の日
- 24日(月) 振替休日
- 28日(金) 龍響フェスティバル

11月前半の部活動終了時刻は16:30(完全下校時刻は16:45)となります。

後半の部活動終了時刻は16:15(完全下校時刻は16:00)となります。

新・学年生徒会企画が始動します！

新体制となった学年生徒会による初めての企画

『掃除革命 2025 秋 参上せよ！ 第2学年のクリーンヒーローたち』がスタートします。「清掃に革命を！」と意気込み、まずは自分たちの教室や学校の環境美化に取り組みます。できたことをbingo形式で確認し、クラスの協力体制をはかっていきます。活動の一環として、朝の落ち葉掃きボランティアも呼びかけており、生徒たちの主体的な姿勢がうかがえます。

学年としても、この意欲的な取り組みを温かく見守り、支援していくたいと考えます。



新生徒会役員 後期学級代表の意気込み

新生徒会長	本部役員	本部役員
誰もが生活しやすく、それぞれの個性を認め合うことができる、楽しい学校にするために、周りからの意見を取り入れ、生徒会の仲間と協力し、課題解決ができるように頑張ります。	生徒会役員として、生徒全員が楽しめる学校にしていきたいと思っています。まずは、3年生が悔いの残らない中学校生活にできるようサポートしていきます。	生徒会長をサポートしつつ、権藤さんと協力し、引っ張っていけるように頑張ります。昨年一年間の経験を生かしていきます。

1組 学級委員長	1組 学級副委員長
学級委員としてクラスを正しい方向に導き、よりよくしていきます。クラスの良いところを伸ばし、課題を改善することができるクラスづくりを目指していきます。	学級代表になるのは、初めての試みなので、迷惑をかけてしまうかもしれないけれど、クラスのために自分ができることを全うします。
2組 学級委員長	2組 学級副委員長
自学の提出率を上げ、授業の挨拶をよりよいものにできるようなプロジェクトを考え、実施します。みんなが笑顔になれるような学級を目指します。	学級代表として、学級や学年を引っ張っていけるよう一生懸命に頑張ります。他のメンバーと協力しながら良い学年にしていきたいです。
3組 学級委員長	3組 学級副委員長
クラスをよりよいものにするために、代表としての自覚をもち、まずは自分がしっかりと行動して、みんなを引っ張っていきます。そして、みんなに愛される学級代表になります。	私は、3組をみんなにとって居心地の良いクラスにしたいです。そのために、メリハリをつけられるよう、声掛けやプロジェクトに一生懸命に取り組みます。みんなで良いクラスをつくっていきたいです。